

COMPTES ÉCONOMIQUES DE GUADELOUPE 2018

La consommation et l'investissement sont les moteurs de la croissance

CROISSANCE ÉCONOMIQUE 2018

+ 1,5 % en volume

3,4 % l'année précédente



LE PRODUIT INTÉRIEUR BRUT (PIB) S'ÉTABLIT À

9,2 milliards d'euros

Soit 24 027 euros par habitant



CONSOMMATION DES MÉNAGES

+ 2 % par rapport à 2017

malgré la baisse de la population (- 1,1%)



Le revenu disponible brut des ménages
augmente de
2,6 %

L'INVESTISSEMENT REPART À LA HAUSSE

+ 6,4 %



L'investissement public
augmente pour la
première fois depuis 2014

L'encours des crédits
aux collectivités
+ 5,1 %

LES ÉCHANGES EXTÉRIEURS PROGRESSED

Les exportations

+ 3 % en volume

Le secteur aérien

+ 11,5 %

Les importations

+ 3,4 % en volume

+ 13,7%

IMPORTATIONS
DE BIENS
D'ÉQUIPEMENT

+ 10,2 %

IMPORTATIONS
DE MATÉRIEL DE
TRANSPORT



LES DÉPENSES DES TOURISTES EN HAUSSE DE

3,9 %

Elles représentent 6 % du PIB de la Guadeloupe

